



Aktz.:

Antwort zur Anfrage Nr. 0155/2012 der CDU-Ortsbeiratsfraktion Mainz-Altstadt betr. Beleuchtung St. Christoph (CDU)

Die Anfrage wird wie folgt beantwortet:

1. In welchen Zeitabständen wird die Beleuchtung von St. Christoph überprüft und ggf. kaputte Lampen ausgetauscht?

Aus Kostengründen erfolgt keine turnusmäßige Überprüfung der Gebäudeanstrahlung durch die Stadtwerke Mainz Netze GmbH. Der Austausch defekter Lampen oder Leuchten findet entweder im Rahmen des notwendigen Lampenaustauschs oder nach Bekanntwerden der Defekte statt.

2. Können ausgefallene Lampen aus "Bordmitteln" ersetzt werden oder entstehen Kosten in einem solchen Umfang, dass eine zeitnahe Reparatur der Beleuchtung nicht möglich ist?

Auf der Grundlage des neuen Beleuchtungsvertrages entstehen durch die Reparatur der Beleuchtung keine zusätzlichen Kosten für die Stadt Mainz. Daher bittet das Stadtplanungsamt, defekte Leuchten den Stadtwerken Mainz Netze GmbH direkt unter der Servicenummer 12-1314 oder dem zuständigen Sachbearbeiter des Stadtplanungsamtes unter der Telefonnummer 12-3045 mitzuteilen.

3. Wie teuer (Schätzung) ist eine Instandsetzung einer der im Boden eingelassenen Leuchten?

Die Kosten einer Instandsetzung von Bodenstrahlern ist vom Leuchtentyp und vom Umfang des Schadens abhängig. Daher ist eine verlässliche Kostenangabe nicht möglich.

Mainz, 24. Januar 2012

gez. Marianne Grosse

Marianne Grosse
Beigeordnete